

岸田総理発ジャパロフ大統領宛祝辞

日本とキルギスとの外交関係樹立30周年という節目に当たり、心からお祝い申し上げます。

キルギス独立後の外交関係樹立以来、両国は良好な関係を築いてきました。本年の外交関係樹立30周年を契機とし、貴国及び貴国民との関係が更に発展することを期待しております。

日本は、キルギスの独立以来長きにわたって、人材育成を始めとするキルギスの国造りに協力してきました。昨年11月に英国のグラスゴーで開催されたCOP26の場で閣下とお話した際、閣下より我が国の支援に対する謝意を頂いたことを、温かな気持ちと共に思い出します。

キルギスは、日本にとって長年にわたり互恵的なパートナーシップを培ってきた友好国です。日本は、キルギスの社会経済発展を引き続き後押しし、またキルギスとの絆をより強固なものとしていくべく、閣下と連携していく考えです。

本年、「中央アジア+日本」対話・外相会合を開催する予定です。本枠組みの下での協力が一層推進されることを期待しております。

閣下の御健康と御活躍並びに貴国民の御多幸を祈念いたします。

令和4年1月26日

日本国内閣総理大臣 岸田文雄

キルギス共和国大統領
サディル・ジャパロフ 閣下